

Gabriele Janke
Musikalische Früherziehung



„Hallo! Ich bin Gabriele Janke und unterrichte hier in der Jugendmusikschule Mosaik Elementare Musikpädagogik.

Studiert habe ich in den 80er Jahren Violine in Darmstadt und Musikalische Früherziehung in Frankfurt. Am liebsten wäre ich damals schon als Musikclown mit meiner Geige auf die Bühne gehüpft. Das war natürlich nicht erlaubt. Deshalb habe ich später eine Ausbildung als Clownin absolviert und spiele als Clown Pipinelli für große und kleine Zuschauer.

*Mit Singen, Spielen und Lachen geht alles leichter!
Sprache wird schneller erlernt, Selbstvertrauen und soziale Kompetenz werden gefördert, Schweres wird leichter, und last but not least schafft es total gute Laune!
So verbinden sich Musik und Humor wunderbar in meiner musikalischen und pädagogischen Arbeit.*

Ich möchte Kinder zu Kreativität, zu eigenem schöpferischen Tun ermutigen. Es ist mir wichtig, den Kindern einen Erfahrungsschatz zu schaffen, der ihr Selbstvertrauen stärkt, und auf den die Kinder jederzeit zurückgreifen können. Der es ihnen ermöglicht, ihre Lebendigkeit und ihre Emotionen zum Ausdruck zu bringen, im eigenen Tun ebenso wie in Gemeinschaft mit anderen.“